

Famille Jacqueline Messier & Roger Maranda

Tiré de :

Cinquantième anniversaire de la paroisse Notre-Dame-du-Très-St-Sacrement de
St-Hyacinthe, 1946-1996. p. 116

Famille Roger Maranda et Jacqueline Messier



Roger et Jacqueline se sont mariés le 24 juin 1954 à l'église Notre-Dame-du-Très-Saint-Sacrement. Jacqueline demeurait déjà dans la paroisse au moment de sa fondation en 1946. De leur union sont nés trois enfants: Guy, Bruno, Josée, puis une nièce, Sylvie Maranda, est venue s'ajouter à la famille après le décès de ses parents en 1968. Plus tard, son frère Richard est venu habiter avec nous pendant quatre ans.



Guy est né le 4 septembre 1955, baptisé le 11 septembre par Monsieur François-Xavier Leblanc, curé fondateur de la paroisse. Il a complété ses études au cégep de Saint-Hyacinthe en sciences humaines. Il est actuellement copropriétaire d'une compagnie, Resto-Bureau à Chambly. Nous le voyons ici avec son amie Lise Cloutier.



Josée, née le 9 novembre 1960, et baptisée dans la paroisse par l'abbé Florian Lacasse, obtient un certificat en gérontologie à l'Université de Montréal et exerce son métier à l'Hôtel-Dieu de Saint-Hyacinthe. De son mariage, le 18 juillet 1981, avec Gaétan Bordeleau, sont nés Mathieu (douze ans) et Olivier (huit ans).



Bruno, né le 21 mars 1959, baptisé le 28 mars durant la soirée pascale par le curé Leblanc. Marié le 14 juin 1980 à Lise Cameron. De leur mariage, naissent Caroline (quatorze ans) et Stéphanie (douze ans). Bruno a terminé son baccalauréat en psycho-éducation à l'Université de Montréal. Il travaille auprès des adolescentes en difficulté à Laval.



Sylvie, née le 15 décembre 1962, est venue se joindre à nous en 1968 suite au décès de ses parents. Elle a obtenu son diplôme d'hygiéniste dentaire au cégep de Saint-Hyacinthe. Mariée à Jocelyn Lefebvre le 9 juin 1989, elle met au monde une fille, Marie-Pier. Tous trois demeurent à l'Île Bizard.